

Lernen Sie mit der Uhr in der Hand tanzen!

Von

Walter Carlos

Walter Carlos hat als Tanzlehrer des Rundfunks auf fast allen deutschen Sendern etwa fünf Millionen Menschen Tanzunterricht erteilt. Wir bringen hier seine Erfindung, ein ideales Hilfsmittel zum Einüben der Grundschritte moderner Gesellschaftstänze: die Tanzuhr. Schneiden Sie die beiden Kreise auf Seite 75 aus, und heften Sie Kreis I auf Kreis II, so daß die beiden Scheiben gegeneinander drehbar sind. Sie haben dann die Tanzuhr für einen sehr schönen Tango, den Sie zu Hause üben können



Tango nach der Tanzuhr

So übt zunächst der Herr mit der Tanzuhr in der Hand alle Figuren.